

## Emaús Internacional

### Acta de la reunión del Comité Ejecutivo celebrada del 18 al 20 de julio de 2011

**Participantes:** Jean Rousseau (presidente), Birgitta Göranson-Iliste (vicepresidenta primera), Patrick Atohoun (vicepresidente segundo), Javier Pradini (secretario), René Bettiga (tesorero), Kousalya Seethapathy (vicesecretaria).

**Excusados:** Juan Espejo (tesorero adjunto).

**Secretaría:** Alain Fontaine, Augustin Longueville.

**Intérpretes:** Laura Sharpe, Madeleine Walter, Véronique Moulinier, Mercedes Conde, Abdelghani Abdelmalek, Jean-Louis Duchamp, Yolanda Giménez, Ana Pérez.

**Audidores de ECTI:** Michel Eudes, Christine Coelo, Jacques Libert, Marcel Stanchina.

DEBATE	DECISIONES
<b>1. Administración y contabilidad</b>	
<b><u>1. Cuestiones organizativas, jurídicas y administrativas</u></b>	
<b>Aplicación de las decisiones del último Comité Ejecutivo</b> Decisiones pendientes de aplicación: <ul style="list-style-type: none"><li>- Área de trabajo n.º 8: alianzas y colaboraciones:<ul style="list-style-type: none"><li>o Contacto con Robert Jansson en relación con la lista de organizaciones que podrían trasladar la postura de Emaús Internacional al ECOSOC.</li><li>o Lista de colaboradores a escala nacional.</li></ul></li><li>- Área de trabajo n.º 11: afiliaciones, miembros a prueba, bajas y auditorías: envío de una carta a los grupos afiliados y desafiados.</li><li>- Recomendaciones a las regiones sobre sus archivos.</li><li>- Área de trabajo n.º 11: creación de un grupo de trabajo sobre el artículo 6 de los estatutos (asociaciones sin ánimo de lucro): se ha hecho mal.</li><li>- Área de trabajo n.º 29: grupo de trabajo sobre los microcréditos.</li></ul>	
<b>Aprobación del acta del Consejo de Administración de abril de 2011</b> Los miembros del Comité Ejecutivo no tuvieron conocimiento con suficiente antelación del acta, ya que la traducción de esta se terminó tan solo unos días antes de la	El Comité Ejecutivo aprobará por correspondencia el acta del Consejo de Administración de abril de 2011 antes del martes 26 de julio.

celebración de la reunión del Comité Ejecutivo.	
<p><b>Calendario de visitas y reuniones estatutarias</b></p> <p>Repaso del calendario de visitas y reuniones estatutarias.</p>	<p>Se completa el calendario hasta el mes de diciembre de 2011, así como el reparto de la participación de los miembros del Comité Ejecutivo en las distintas reuniones previstas (ver anexo).</p> <p>Se aplaza la reunión de octubre del Comité Ejecutivo del 18 al 21 de octubre de 2011.</p>
<p><b>Relevo de la toma de decisiones durante las vacaciones</b></p> <p>El Comité Ejecutivo determina a quién habrá que recurrir en caso de que haya que tomar decisiones urgentes durante la ausencia de Alain Fontaine y de Jean Rousseau, ya sea por trabajo o por vacaciones.</p>	<p>Durante la ausencia del presidente, Patrick Atohoun (vicepresidente) será la persona de referencia a la que habrá que consultar cualquier cuestión importante que necesite una respuesta urgente. En caso de que sea imposible localizar a Patrick Atohoun, se recurrirá a Javier Pradini.</p>
<p><b>Dimisión de Birgitta Göranson</b></p> <p>Birgitta Göranson presenta su dimisión al Comité Ejecutivo, motivada por imperativos de carácter personal, y se lamenta por no poder llegar hasta el final de su mandato actual, que concluiría en la Asamblea Mundial de 2012.</p>	<p>El Comité Ejecutivo toma nota de esta dimisión y le transmite un caluroso mensaje, agradeciéndole todo el trabajo realizado. El Comité Ejecutivo continuará informando a Birgitta de las decisiones importantes que se tomen de aquí a la Asamblea Mundial.</p> <p>Se va a contactar con Simon Grainge, miembro del Consejo de Administración por Europa, para saber si estaría disponible para sustituir a Birgitta en el Comité Ejecutivo.</p>
<p><b><u>2. Personal</u></b></p> <p>Se presentan al Comité Ejecutivo Maria Giovanna Pinna, nueva becaria del departamento de solidaridad y Joanna Jalton, nueva becaria del departamento de acción política. En cuanto la plantilla de la SIE, Agustin Longueville dejará la SIE el próximo mes de septiembre y se incorporará a un nuevo puesto.</p>	
<p><b><u>3. Contabilidad y financiación externa</u></b></p> <p><b>Situación presupuestaria a 30 de junio de 2011</b></p> <p>El Comité Ejecutivo hace balance de los gastos e ingresos.</p> <p>Los gastos se corresponden con las previsiones y son ligeramente inferiores a los ingresos recibidos durante esta primera parte del año.</p> <p>Cabe destacar el alto nivel de pago de las cuotas pero, por el contrario, el nivel de las</p>	<p>El Comité Ejecutivo solicita que se revisen las previsiones de gastos de comunicación.</p>

<p>ventas de solidaridad es ligeramente inferior al del año anterior en la misma fecha.</p> <p>En cuanto al presupuesto de acción política y solidaridad, el nivel de los fondos con asignación específica de los años anteriores es muy bajo. Por tanto, el trabajo del año deberá basarse mayoritariamente en los ingresos adquiridos a lo largo del año y es importante aumentar los esfuerzos de búsqueda de fondos para los programas más necesitados.</p>	
<p><b>Perspectivas de la afiliación de <i>Le Relais</i> y cuestión de la cuota</b></p> <p>La cuestión de la afiliación de <i>Le Relais</i> sigue supeditada al problema del tipo de cuota, ya que los grupos de <i>Le Relais</i> desearían que se les eximiera de la regla general fijada para las empresas de inserción (5 por mil de los gastos de funcionamiento de la estructura central).</p>	<p>El grupo de trabajo que estudiará las afiliaciones podrá tratar esta cuestión.</p>
<p><b>Presentación de las cuentas</b></p> <p>El Consejo de Administración solicitó que se simplifique y se presente de forma más pedagógica el presupuesto de acción política y solidaridad.</p>	<p>Próximamente, el tesorero y el contable trabajarán juntos en este aspecto de la presentación de las cuentas de Emaús Internacional.</p>
<p><b><u>4. Sede conjunta</u></b></p>	
<p><b><u>5. Donaciones y legados</u></b></p> <p><b>Legado Schneider</b></p> <p>Este legado, de un importe de unos 25 000 euros, debería haber sido ingresado a Emaús Internacional hace varios meses.</p>	<p>René Bettiga volverá a ponerse en contacto con el notario encargado de la gestión de este expediente.</p>
<p><b>Búsqueda de voluntarios</b></p> <p>Tras la solicitud del Comité Ejecutivo, se publicó un anuncio para buscar a un voluntario que trabaje en la gestión de nuestros expedientes de donaciones y legados. A día de hoy, Emaús Internacional no ha recibido ninguna propuesta.</p>	<p>El Comité Ejecutivo sugiere, si no se encuentra a ningún voluntario antes de septiembre, que se estudie la posibilidad de contratar a un becario que pueda realizar este trabajo. En este caso, se consultaría esta posibilidad con el auditor de cuentas y con la asesora contable de Emaús Internacional.</p>
<p><b><u>6. Propiedades inmobiliarias</u></b></p>	
<p><b><u>7. Compensaciones a los grupos de los delegados</u></b></p> <p>El Comité Ejecutivo repasa las solicitudes de compensación a los grupos de los</p>	<p>El Comité Ejecutivo aprueba todas de solicitudes aprobadas previamente por las regiones.</p>

<p>delegados recibidas.</p> <p>Se constata que algunas solicitudes, especialmente de Asia y África, aún no han recibido el visto bueno de la región.</p>	<p>Las demás solicitudes serán tratadas una vez que las regiones correspondientes hayan dado su visto bueno.</p> <p>El Comité Ejecutivo está estudiando la posibilidad de trabajar en el reconocimiento del trabajo voluntario, de forma que pueda aparecer en las cuentas el tiempo dedicado “de forma gratuita”.</p>
<h2>2. Cuestiones estatutarias e institucionales</h2>	
<p><b><u>8. Descentralización: misiones, organización y medios de Emaús Internacional y de las regiones (distribución, prioridades y recursos)</u></b></p>	
<p><b>Trabajo sobre la descentralización</b></p> <p>Se presenta al Comité Ejecutivo una nueva propuesta de reparto de las áreas de trabajo entre los miembros del Comité Ejecutivo y del Consejo de Administración de cara al futuro. La propuesta está dividida en bloques de áreas temáticas.</p> <p>Asimismo, se somete a la aprobación del Comité Ejecutivo un cuestionario sobre las dimensiones políticas, organizativas y económicas de la descentralización.</p>	<p>Se realizan una serie de ajustes en el documento presentado.</p> <p>Una vez que los miembros del Comité Ejecutivo encargados de seguir esta cuestión (Jean Rousseau y Javier Pradini) den su visto bueno, se enviará el cuestionario a la Ejecutiva de las cuatro regiones, que deberán constituir grupos de trabajo para completarlo.</p>
<p><b><u>9. Alianzas y colaboraciones internacionales</u></b></p>	
<p><b><u>10. Principios fundamentales del movimiento y responsabilidades como heredero universal</u></b></p>	
<p><b><u>11. Afiliaciones, miembros a prueba, bajas y auditorías</u></b></p>	
<p><b><u>12. Estatutos y reglamento interno, estructuración y contratos con regiones y naciones</u></b></p>	
<p><b><u>13. Reconocimiento de utilidad pública</u></b></p>	
<p><b><u>14. Historia y memoria viva del Abbé Pierre</u></b></p> <p><b>Proyectos de publicaciones de cara al centenario del nacimiento del Abbé Pierre</b></p>	<p>El Comité Ejecutivo se pronuncia a favor de fomentar la reedición de las publicaciones con motivo del centenario del nacimiento del Abbé Pierre, así como de trabajar con la editorial Bayard en la</p>

<p>Se ha entrado en contacto con la editorial Bayard para:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- La reedición en libro compacto de cuatro publicaciones antiguas del Abbé Pierre.</li> <li>- La reedición del libro de Lucie Coutaz, <i>40 ans avec l'abbé Pierre</i>.</li> <li>- La edición de un nuevo “libro de arte” basado en los fondos de los archivos del Abbé Pierre de Roubaix.</li> </ul> <p>Por otro lado, otro editor tiene pensado reeditar <i>Une année avec l'abbé Pierre</i> (365 citas del Abbé Pierre).</p> <p>Por último, Denis Lefèvre, autor de <i>Les combats d'Emmaüs</i> y de <i>Les combats de l'abbé Pierre</i>, también ha recurrido a Emaús Internacional para presentarle un proyecto de publicación de un “libro de arte” basado en <i>Les combats d'Emmaüs</i>.</p>	<p>posibilidad de editar un “libro de arte”.</p> <p>Jean Rousseau transmitirá a Denis Lefèvre la respuesta negativa del Comité Ejecutivo en lo que respecta al proyecto de crear un “libro de arte”, ya que podría solaparse con el de la editorial Bayard.</p>
<p><b>Proyecto de moneda de colección con la Monnaie de Paris</b></p> <p>La Monnaie de Paris, organismo que fabrica monedas de colección, se ha puesto en contacto con Emaús Internacional para proponerle la edición de una moneda con la efigie del Abbé Pierre para conmemorar el centenario de su nacimiento.</p>	<p>Jean Rousseau trasladará a la Monnaie de Paris el interés de Emaús Internacional por esta propuesta.</p>
<p><u><b>15. Nombres, marcas, derechos e imágenes del Abbé Pierre y de Emaús</b></u></p>	
<p><u><b>16. Estatus de las personas implicadas en el movimiento</b></u></p>	
<p><u><b>17. Relaciones con la región África</b></u></p> <p><b>Situación del grupo de CORDIS (Sudáfrica)</b></p> <p>La situación del grupo de CORDIS sigue siendo muy difícil, a pesar de las ayudas aportadas en distintas ocasiones por Emaús Internacional y la región África.</p>	<p>El Comité Ejecutivo decide continuar supervisando la situación del grupo e informar a Beron Molantoa, responsable del grupo, y a su Consejo de Administración, sobre los comentarios del Comité Ejecutivo y las perspectivas posibles, de forma que estén informados de la situación. Jean Rousseau y Patrick Atohoun se encargarán de seguir esta cuestión en nombre del Comité Ejecutivo, junto con Alain Fontaine y Jacqueline Hocquet, por parte de la SIE.</p> <p>Durante su reunión con los grupos del Reino Unido, Birgitta Göranson mencionará la situación de CORDIS y pedirá ayuda a Emaús Reino Unido para estudiar, juntos, las posibilidades de apoyo a este grupo.</p> <p>Asimismo, se contempla la posibilidad de realizar en el futuro un mapamundi de los grupos con grandes dificultades, de forma que</p>

	nos ayude a prever mejor este tipo de situaciones.
<p><b>Seguimiento de los fondos de solidaridad</b></p> <p>Patrick informa al Comité Ejecutivo de que Rita Kaboré, una de las secretarias de la región África, ha estado comprobando todas las facturas correspondientes a los proyectos de solidaridad financiados por Emaús para mejorar la transparencia en la región. Se solicita que no se envíe la segunda parte de los fondos antes de realizar esta comprobación.</p>	
<p><b><u>18. Relaciones con la región Europa</u></b></p> <p>Con motivo de la carta que envió el Consejo de Administración de Emaús Francia sobre su visión de Emaús Internacional, se organizó una reunión con el presidente de Emaús Francia.</p> <p>Durante la reunión, se mencionaron los siguientes aspectos:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- La constatación del fracaso de la Asamblea Mundial de Brasil y la importancia de no fallar en próxima cita.</li> <li>- La perspectiva de aprovechar el congreso de Emaús Francia, en otoño de 2012, para volver a debatir con los grupos franceses sobre asuntos relacionados con Emaús Internacional.</li> <li>- El papel de Emaús Internacional de cara a los grupos franceses y en el movimiento internacional.</li> <li>- La articulación entre las estructuras de Emaús Francia y Emaús Internacional.</li> </ul>	<p>El Comité Ejecutivo y el presidente de Emaús Francia se muestran de acuerdo en la necesidad de continuar el diálogo y las reuniones entre las dos organizaciones y en la importancia de la formación de los miembros del Consejo de Administración de Emaús Francia sobre las temáticas y los programas de Emaús Internacional.</p> <p>Por otro lado, las dos estructuras están de acuerdo en colaborar durante el último trimestre de 2011 para motivar a los grupos franceses con vistas a movilizarlos de cara la Asamblea Mundial.</p> <p>Se ha enviado una invitación al Comité Ejecutivo para la próxima reunión de la Ejecutiva de Emaús Francia.</p>
<p><b><u>19. Relaciones con la región América</u></b></p>	
<p><b><u>20. Relaciones con la región Asia</u></b></p> <p><b>Situación de Raihan Ali</b></p> <p>Raihan Ali, presidente de la región Asia y responsable del grupo Emaús de Thanapara Swallows, de Bangladesh, está atravesando graves problemas de salud.</p> <p>Su grupo Emaús ha recurrido a Emaús Internacional para poder hacer frente a los elevados gastos sanitarios (se necesitarían 5 460 euros).</p>	<p>Birgitta Göranson preguntará a los grupos escandinavos que han establecido vínculos particulares con Thanapara Swallows desde hace muchos años, para saber si podrían contribuir con 3 000 euros para cubrir estos gastos sanitarios.</p> <p>Se solicitará el acuerdo de la región para financiar una parte del tratamiento de Raihan Ali con los fondos disponibles en el programa “derecho y acceso a la sanidad” (1 760 euros).</p>

<p>Todos los grupos Emaús de Asia ya han colaborado con 100 euros por grupo, sumando una cantidad de 700 euros.</p>	<p>Por último, René Bettiga estudiará la posibilidad de prever en el presupuesto de los próximos años un “fondo de emergencias sanitarias”, para hacer frente a situaciones similares. Además, habrá que definir los criterios de uso de este fondo.</p>
<h3>3. Comunicación</h3>	
<p><b><u>21. Comunicación interna</u></b></p> <p><b>Libro <i>Planète Emmaüs</i></b></p> <p>El libro de fotografías <i>Planète Emmaüs</i>, de Sébastien Gracco de Lay, será publicado si se reciben 1 500 suscripciones.</p> <p>En el momento de la celebración del Comité Ejecutivo se registraban 1 100 suscripciones.</p> <p>Por cada ejemplar vendido se ingresará 1 euro a Emaús Internacional.</p>	<p>Emaús Internacional encargará 50 ejemplares a la editorial (Democratic Books), para distribuirlos gratuitamente.</p> <p>Por otro lado, se solicitará a la editorial Democratic Books que nos proporcione ejemplares gratuitos, de forma que los grupos Emaús puedan enviarlos a sus contactos en la prensa a escala internacional, garantizando así la promoción del libro fuera de Francia.</p>
<p><b><i>Cuaderno dedicado al 40º aniversario de Emaús Internacional</i></b></p> <p>El <i>Cuaderno</i> especial sobre el 40º aniversario de Emaús Internacional, que repasará cronológicamente la historia del movimiento desde sus orígenes, será publicado en noviembre o diciembre de 2011.</p>	
<p><b>Portal web “<i>Mundo Emaús</i>”</b></p> <p>El portal web “<i>Mundo Emaús</i>”, en el que cada grupo del mundo podrá presentar sus actividades para mostrar la diversidad del movimiento, será inaugurado oficialmente al mismo tiempo que el <i>Cuaderno</i> sobre el 40º aniversario de Emaús (ver punto anterior). Será necesaria la implicación de los delegados para garantizar el éxito de esta inauguración, tanto para alimentar el contenido de las páginas de sus respectivos grupos como para motivar a los grupos para que hagan lo mismo.</p>	
<p><b>Celebración del centenario del nacimiento del Abbé Pierre</b></p> <p>Se presentan al Comité Ejecutivo distintas propuestas de eventos.</p>	<p>A partir de las propuestas presentadas, el Comité Ejecutivo decide estudiar las siguientes pistas:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Jean Rousseau y Alain Fontaine estudiarán la posibilidad de organizar una serie de seminarios o coloquios en colaboración con una universidad o escuela superior, preferiblemente en Lyon</li> </ul>

	<p>(ciudad natal del Abbé Pierre).</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- René Bettiga y el departamento de comunicación de la SIE estudiarán la posibilidad de realizar una película o una serie de televisión, con colaboración con una cadena de televisión francesa.</li> <li>- Javier Pradini y el departamento de comunicación de la SIE trabajarán en la redacción de una propuesta para la convocatoria de un premio “Abbé Pierre – Emaús Internacional”, en colaboración con un patrocinador. Blandine Denoncin, responsable de financiación externa, podrá contribuir a esta búsqueda.</li> </ul> <p>Los distintos grupos de trabajo presentarán los avances realizados durante la reunión de octubre del Comité Ejecutivo, que elegirá entre estas posibilidades.</p>
<p><b><u>22. Aniversarios del movimiento</u></b></p>	
<p><b><u>23. Objetivo general de la comunicación externa</u></b></p>	
<p><b><u>24. Clasificación y valorización de los archivos de Roubaix y otras fuentes documentales sobre el movimiento</u></b></p>	
<p><b><u>25. Formación y coordinación</u></b></p> <p><b>Balance de la “gira” de movilización sobre la solidaridad</b></p> <p>Los miembros de la secretaría que participaron en esta “gira” por los grupos Emaús de Francia presentan al Comité Ejecutivo un balance sobre este evento.</p> <p>El balance es muy positivo: los miembros de los grupos visitados manifestaron un gran interés por la presentación de las actividades de los grupos: Emaús Vida Madagascar, Emaús Piura (Perú) y Tara Projects (India), representados respectivamente por Pascal Aimé Rajerison, Juan Melquíades y Moon Sharma.</p>	<p>Habrá que ver en qué medida es posible comprobar, a lo largo de las próximas semanas, si los grupos visitados han participado más en la venta solidaria que en años anteriores, para poder medir la repercusión de esta gira en términos económicos.</p> <p>Asimismo, habrá que precisar, una vez cubiertos los últimos gastos, el coste total de este evento, que probablemente sea inferior a los 18 000 euros presupuestados.</p> <p>Se ofrecerá al Comité Ejecutivo de octubre un calendario para una posible próxima gira en 2012.</p>

<u>26. Nuevas generaciones</u>	
<b>4. Acciones políticas</b>	
<u>27. Convivencia de las diferencias</u>	
<p><b>Estrategia de búsqueda de fondos para las acciones políticas</b></p> <p>Se presenta al Comité Ejecutivo un documento que ofrece una estrategia de búsqueda de fondos para las acciones políticas.</p>	<p>El Comité Ejecutivo aprueba las siguientes propuestas procedentes del documento de trabajo que se le presenta.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Dar prioridad a los programas de “derecho y acceso al agua” y “derechos de los migrantes” para la búsqueda de fondos, tanto fuera como dentro del movimiento.</li> <li>- Recurrir a los grupos Emaús implicados en estos programas o que puedan estar interesados en implicarse y reunirse con ellos.</li> <li>- Proponer a los organizadores de los salones regionales que den prioridad a estos programas a la hora de asignar los beneficios.</li> <li>- Proponer a los grupos Emaús que deseen iniciar una colaboración de grupo a grupo que se impliquen primero en un programa prioritario.</li> <li>- Trabajar en la elaboración de una propuesta para implicar a los grupos en los programas prioritarios. Esta propuesta se sometería a la aprobación de la Asamblea Mundial.</li> </ul>
<p><u>28. Derecho y acceso al agua</u></p> <p><b>Foro Alternativo Mundial del Agua, del 12 al 17 de marzo de 2012</b></p> <p>Los organizadores del Foro Alternativo Mundial del Agua han vuelto a recurrir a las organizaciones participantes para solicitarles que realicen una nueva contribución económica para la organización de este evento. Emaús Internacional ya había aportado 1 000 euros.</p>	<p>El Comité Ejecutivo decide realizar una nueva contribución al Foro Alternativo Mundial del Agua, por un importe de 1 000 euros adicionales.</p> <p>Estos fondos se tomarán de la reserva de los intereses del fondo ético, destinado, en parte, a apoyar iniciativas de este tipo.</p> <p>Por otro lado, el Comité Ejecutivo aprueba la propuesta de organizar durante el Foro un espacio de trabajo sobre la gestión ciudadana del agua como bien público.</p>
<b>Iniciativa Ciudadana Europea por el agua</b>	El Comité Ejecutivo aprueba la participación de Emaús

<p>Emaús Internacional y Emaús Europa han recibido una solicitud de apoyo a esta iniciativa, que consiste en reunir 1 000 000 firmas en la Unión Europea para pedir que el Parlamento Europeo revise una directiva europea sobre la gestión del agua e incluya en esta directiva que el agua es un bien “público” en lugar de un bien “comercial distinto de los demás”.</p> <p>Stéphane Melchiorri y Julio de la Granja asistirán a la reunión informativa sobre esta iniciativa.</p>	<p>Internacional en esta campaña.</p>
<p><b>Programa Nokoué</b></p> <p>Se han puesto en marcha las herramientas de seguimiento y gestión necesarias para rendir cuentas a la Comisión Europea. Se han organizado tres sesiones de formación sobre estos nuevos trámites.</p> <p>La segunda parte del proyecto empezará el 1 de agosto de 2011, tras la firma del contrato de subvención en la delegación de la Comisión Europea en Benín. Del 17 al 19 de agosto se celebrará un comité de coordinación para inaugurar esta segunda fase.</p> <p>Por otro lado, el 22 de agosto se organizará un evento para inaugurar esta segunda fase al que se invitará a periodistas y personalidades locales.</p>	<p>El Comité Ejecutivo aprueba estas perspectivas.</p> <p>Se dispone que Jean Rousseau y Stéphane Melchiorri participen en el comité de coordinación de inicio de la segunda fase del proyecto y que Alain Fontaine participe en el evento de inauguración.</p>
<p><b><u>29. Fondo Ético Emaús / financiación ética</u></b></p> <p><b>Solicitud de los grupos asiáticos</b></p> <p>Para responder a la solicitud de los grupos asiáticos sobre los tipos de interés aplicables a los proyectos de Banca Etica, Banca Etica requiere más información sobre estos grupos (especialmente sobre sus cuentas).</p>	<p>Los grupos asiáticos serán informados de esta solicitud de Banca Etica y se les invitará a que proporcionen estos documentos a los representantes de Emaús Internacional presentes en la Asamblea Regional de Asia (a finales de agosto).</p> <p>Alain Fontaine se pondrá en contacto con Banca Etica para solicitarles que dejen un margen en el tipo de interés aplicable a los grupos asiáticos.</p>
<p><b>Solicitud de Emaús Villafranca (Italia)</b></p> <p>El grupo Emaús de Villafranca estaría interesado en pedir un préstamo a Banca Etica con el objetivo de comprar un edificio para crear una comunidad.</p> <p>Villafranca debería enviar próximamente esta solicitud.</p>	<p>Cuando se reciba esta solicitud, con el visto bueno de Emaús Europa, se realizará una consulta por correspondencia al Comité Ejecutivo con vistas a acelerar los trámites.</p>
<p>Banca Etica ha acordado a Emaús Internacional un aumento de los tipos de interés para las cuentas (1,5%).</p>	<p>El Comité Ejecutivo solicita que el departamento de contabilidad de Emaús Internacional compruebe que las cuentas de Emaús</p>

	Internacional se remuneren, en efecto, aplicando este tipo.
<p><b><u>30. Derechos de los migrantes / libre circulación de las personas</u></b></p> <p><b>Situación de los migrantes procedentes del Magreb</b></p> <p>Un colectivo de asociaciones de ayuda a los migrantes del que forma parte Emaús Internacional, indignado por la suerte que se reserva a los migrantes del Magreb que atraviesan el Mediterráneo en las peores condiciones, arriesgando su vida ante la indiferencia general, tiene previsto intervenir sobre esta cuestión aunque aún no se ha definido la forma de hacerlo.</p>	El Comité Ejecutivo decidirá si confirma o no la implicación de Emaús Internacional en esta iniciativa, tras las reuniones de preparación de la intervención que tendrán lugar a principios de septiembre.
<p><b>Libre circulación de las personas</b></p> <p>Se propone al Comité Ejecutivo una estrategia de comunicación en relación con el programa “Derechos de los migrantes y libre circulación de las personas”. Esta estrategia se divide en cuatro ejes:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Alargar la lista de personas que “se han apuntado a la libre circulación” (en <a href="http://www.visapourlemonde.org">www.visapourlemonde.org</a>) y buscar a famosos que estén dispuestos a implicarse en esta campaña.</li> <li>- Organizar debates en grupos Emaús de todo el mundo para promover la libre circulación.</li> <li>- Promover esta campaña en los eventos internos del movimiento, así como en el exterior (festivales, etc.).</li> <li>- Organizar un evento mediático el 18 de diciembre, Día Internacional del Migrante.</li> </ul> <p>Tres preocupaciones constantes completan este plan de acción:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Buscar financiación para este programa.</li> <li>- Estar presentes en los medios de comunicación.</li> <li>- Actualizar nuestro argumentario en defensa de la libre circulación.</li> </ul>	El Comité Ejecutivo aprueba este plan de trabajo.
<p><b><u>31. Derecho y acceso a la sanidad</u></b></p>	
<p><b><u>32. Derecho y acceso a la educación</u></b></p> <p><b>Preparación del encuentro mundial sobre la educación (Montevideo, Uruguay):</b></p>	Debido a que el Comité Ejecutivo no tiene tiempo para estudiar estos documentos, se le consultará por correspondencia para

<p>Se presenta al Comité Ejecutivo el programa de este encuentro para su consideración, debido a que la Junta de América y Javier Pradini han propuesto un nuevo orden del día distinto del que ya habían aprobado semanas antes todas las personas encargadas de seguir la cuestión de la educación.</p> <p>De esta forma, el Comité Ejecutivo debe pronunciarse sobre las dos propuestas de programa que se le presentan.</p>	<p>determinar si se pueden integrar en el programa las propuestas de modificación del orden del día.</p>
<h2>5. Solidaridad</h2>	
<p><b><u>33. Calendario del programa anual de solidaridad, venta solidaria y seguimiento de proyectos</u></b></p> <p><b>Terminología</b></p> <p>El trabajo realizado por los consejeros mundiales de Acción Política y Solidaridad Internacional, por iniciativa de los consejeros europeos, fue presentado al Consejo de Administración para su aprobación.</p> <p>Se espera la respuesta de estos últimos antes de finales de julio.</p>	
<p><b>Emaús Lublin (Polonia)</b></p> <p>Este grupo Emaús ha solicitado a Emaús Internacional una rebaja en la deuda contraída por un préstamo de 2001.</p> <p>El importe total del préstamo ascendía a 15 244 euros, de los cuales siguen pendientes de pago 8 895.</p>	<p>El Comité Ejecutivo propone aplicar una moratoria de seis meses a este préstamo antes de volver a estudiar la situación económica del grupo y su capacidad para rembolsar.</p> <p>Habrà que ponerse en contacto con Emaús Europa para tratar esta cuestión.</p>
<p><b>Evaluación de un año de solidaridad</b></p> <p>El Comité Ejecutivo, al que se consultó por correspondencia, eligió el año 2004: se evaluarán las actividades de solidaridad aprobadas durante ese año y aplicadas en 2005.</p>	<p>En primer lugar, se consultará a los grupos beneficiarios para saber cómo ha evolucionado su proyecto, seis años después de su financiación.</p> <p>Estos beneficiarios deberán enviar la información antes del 21 de agosto.</p> <p>Se enviará también la información a los delegados, invitándoles a dar su opinión sobre estas iniciativas.</p> <p>Paralelamente, se buscarán los informes intermedios y finales de los</p>

	<p>proyectos, que se estudiarán en la SIE.</p> <p>A finales de agosto se iniciará la síntesis de toda esta información, que deberá estar acabada a finales de septiembre.</p> <p>No se enviará ningún recordatorio a los grupos que tarden en contestar, considerando la falta de respuesta como un dato significativo en sí mismo.</p>												
<p><b><u>34. Ventas colectivas</u></b></p> <p><b>Seguimiento de las ventas solidarias anuales</b></p> <p>Hasta la fecha se han recibido 84 000 euros procedentes de las ventas solidarias.</p>	<p>Se van a enviar recordatorios, al igual que los años anteriores, a partir de finales de agosto.</p>												
<p><b>Beneficios del Salón Emaús de 2011 destinados a la región América</b></p> <p>Se podrían financiar distintas iniciativas con los beneficios del Salón Emaús de París de 2011:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Proyecto de reciclaje de la región América: 165 000 euros</li> <li>- Encuentro sobre la educación: 15 000 euros</li> <li>- Participación en la Asamblea Mundial de los grupos americanos: 30 000 euros</li> <li>- Iniciativas de los grupos: 115 861 euros</li> </ul>	<p>Se consultará a Emaús Francia para saber en qué cantidad se estiman los beneficios del salón de 2011.</p> <p>En función de las cantidades disponibles, se consultará a la Junta para determinar las prioridades entre estas posibilidades de financiación, antes de la decisión del Comité Ejecutivo que se tomará por correspondencia.</p>												
<p><b>Salones regionales</b></p> <p>Se presenta al Comité Ejecutivo una síntesis de los salones regionales y de sus asignaciones:</p> <table border="1" data-bbox="91 1098 1211 1441"> <thead> <tr> <th>Lugar</th> <th>Fecha</th> <th>Asignación</th> <th>Asignación de la parte de Emaús Internacional</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>Cambrai (Francia)</td> <td>25 de junio</td> <td></td> <td>Programa Nokoué</td> </tr> <tr> <td>Haguenau (Francia)</td> <td>4 de septiembre</td> <td>Emaús Internacional – Emaús Europa</td> <td>Encuentro sobre la educación – Fondos para el envío de</td> </tr> </tbody> </table>	Lugar	Fecha	Asignación	Asignación de la parte de Emaús Internacional	Cambrai (Francia)	25 de junio		Programa Nokoué	Haguenau (Francia)	4 de septiembre	Emaús Internacional – Emaús Europa	Encuentro sobre la educación – Fondos para el envío de	<p>Distintos representantes del Comité Ejecutivo y de la secretaría de Emaús Internacional participarán en cada uno de estos salones para presentar al público y a los grupos los proyectos de Emaús Internacional.</p>
Lugar	Fecha	Asignación	Asignación de la parte de Emaús Internacional										
Cambrai (Francia)	25 de junio		Programa Nokoué										
Haguenau (Francia)	4 de septiembre	Emaús Internacional – Emaús Europa	Encuentro sobre la educación – Fondos para el envío de										

			contenedores eventualmente	
Turín (Italia)	11 de septiembre	Emaús Internacional – Emaús Itália – proyecto local	Programa Nokoué	
Thouars (Francia)	18 de septiembre	Emaús Internacional – proyecto local	Programa Nokoué	
Niza (Francia)	9 de octubre	Emaús Internacional (financiación de Maldonado, en Uruguay) – proyecto local	Derechos de los migrantes	
Elbeuf (Francia)	6 de noviembre		Programa Nokoué	
<b><u>35. Relaciones entre grupos, información y aprobación previa de las regiones y evaluación de las prácticas de solidaridad</u></b>				
<b><u>36. Base de datos sobre economía solidaria</u></b>				
<b><u>37. Llamamientos urgentes y programa de reconstrucción tras el Tsunami</u></b>				
<b><u>38. Programa internacional de envío de contenedores</u></b>				
<p>Se presenta al Comité Ejecutivo el balance del programa de envío de contenedores de 2011.</p> <p>Este balance presenta la oferta de contenedores (alrededor de 50), la demanda (alrededor de 100), los contenedores ya enviados y las prioridades establecidas entre las solicitudes que no se han cubierto.</p>				<p>El Comité Ejecutivo recuerda la solicitud del Consejo de Administración de disponer de una herramienta que ponga de relieve el valor de las mercancías recibidas gracias a los contenedores.</p> <p>Sugiere que se empiece por hacer balance del número de grupos que han completado las fichas de seguimiento de los contenedores del programa anterior (año 2010).</p>
<b>Próximas jornadas sobre los contenedores: Colonia (Alemania), 24 y 25 de octubre</b>				
Se han enviado invitaciones a los grupos cercanos a Colonia: grupos de Alemania,				El Comité Ejecutivo sugiere que se invite también a los grupos suizos y británicos. La región África deberá determinar quién podrá

<p>Bélgica, este de Francia y Países Bajos.</p> <p>Participación de Burzaco como grupo receptor de contenedores, así como de un grupo africano que queda por determinar.</p>	<p>aportar su testimonio en estas jornadas.</p>
<p><b>5. Asamblea Mundial</b></p>	
<p><b><u>39. Asamblea Mundial de 2012</u></b></p> <p><b>Organización</b></p> <p>Javier Pradini, Alain Fontaine y Hélène Boulot viajaron al lugar de celebración de la Asamblea Mundial para visitar las instalaciones y reunirse con la comunidad de Emaús Bayona y con su responsable, Franz Valli, que colaborará en la preparación de la Asamblea Mundial.</p> <p>Las condiciones de alojamiento son muy satisfactorias y se corresponden con las necesidades de la Asamblea Mundial.</p> <p>La sala plenaria, de unas 400 plazas aproximadamente, se encuentra a 5 minutos a pie del centro de vacaciones.</p> <p>Asimismo, hay otras nueve salas disponibles en el centro de vacaciones, que se podrían utilizar para la celebración de los talleres.</p> <p>Las comidas se servirán en el lugar de alojamiento, en forma de bufé.</p> <p>El grupo Emaús de Bayona ha anunciado que cubrirá los gastos de alquiler de la sala plenaria, así como los costes relativos a los refrigerios de los descansos, gesto que agradece el Comité Ejecutivo.</p>	
<p><b>Grupo de trabajo sobre las consultas</b></p> <p>Las cuatro regiones han nombrado a los consejeros de Emaús Internacional que se van a encargar de realizar la síntesis de las consultas “Emaús, una alternativa creíble en un mundo difícil”.</p> <p>Estas personas trabajarán junto con Javier Pradini, encargado de seguir esta cuestión en nombre del Comité Ejecutivo, y con Jacqueline Hocquet y Hélène Boulot, de la SIE.</p> <p>Todas las regiones han nombrado a una persona encargada de seguir esta cuestión:</p>	<p>De aquí a septiembre de 2011, se va a trabajar en la clasificación de las propuestas en los cinco ejes temáticos determinados (social, medioambiental, económico, política general y valores del movimiento). Se presentará una propuesta al grupo de trabajo, que podrá debatirla durante septiembre y octubre, antes de que el Consejo de Administración la apruebe en una consulta por correspondencia que tendrá lugar después del Comité Ejecutivo de octubre.</p>

<b>Región</b>	<b>Titular</b>	<b>Suplente</b>
África	Jean Busogi Ntibabaza	Mahamady Sawadogo
América	Luis Tenderini	Graciela Pereyra
Asia	Chady Rached	(Moon Sharma, miembro del CMAPSI)
Europa	Alain Capmas	(Xavier Vandromme, miembro del CMAPSI)

  

<p><b>Comité de coordinación de la Asamblea Mundial</b></p> <p>Se ha preguntado a Emaús Europa y Emaús Francia si desean nombrar a un representante para que participe en el comité de coordinación de la Asamblea Mundial.</p> <p>Margherita Zilliacus, consejera por Europa, podría participar, pero desea tener más información sobre la frecuencia de las reuniones y la disponibilidad necesaria.</p> <p>Emaús Francia todavía no ha nombrado a su representante.</p>	<p>La primera reunión del comité de coordinación tendrá lugar a principios de octubre en Bayona, en función de la disponibilidad del grupo.</p> <p>El comité de coordinación examinará las cuestiones relacionadas con la movilización de los grupos, los aspectos organizativos y el orden del día (en función de las pautas marcadas por el Comité Ejecutivo). Asimismo, tratarán la cuestión de los recordatorios a los grupos.</p>
<p><b>Moderación de la Asamblea Mundial</b></p> <p>El Comité Ejecutivo debate sobre la moderación de la Asamblea Mundial: ¿debemos confiar esta tarea a una persona de dentro o de fuera del movimiento?</p> <p>Elección de un moderador para toda la Asamblea Mundial.</p>	<p>La elección del Comité Ejecutivo se centra en un moderador externo al movimiento.</p> <p>Se va a consultar a Christian Troubé, moderador del Consejo de Administración de abril de 2011, para saber si estaría disponible para encargarse de la moderación de la Asamblea Mundial.</p>
<p><b>Presupuesto e inscripciones para la Asamblea Mundial</b></p> <p>El Comité Ejecutivo estudia el presupuesto de la Asamblea Mundial para determinar un coste de inscripción justo para los grupos.</p> <p>Los gastos estimados son de 650 000 euros aproximadamente.</p>	<p>En función de estos datos, el Comité Ejecutivo decide fijar el coste de las inscripciones de la siguiente forma:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- 750 euros para los grupos con suficientes recursos.</li> <li>- 350 euros para los grupos con escasos recursos.</li> </ul>

Los ingresos, sin contar las inscripciones ni las contribuciones de los grupos, se desglosan de la siguiente manera:

Provisiones de Emaús Internacional (50 000 euros al año en 2008, 2009 y 2012)	150 000 €
Aportaciones salón de las regiones Asia, América y África	90 000 €
Contribuciones excepcionales	100 000 €
<b>Total</b>	<b>340 000 €</b>

Asimismo, se invitará a los grupos con suficientes recursos a contribuir solidariamente a la inscripción de los grupos con bajos recursos, aportando 400 euros adicionales y completando así el coste de la inscripción de los grupos con dificultades, que aportarán 350 euros.

Cada grupo podrá inscribir a dos delegados. Se evaluará la posibilidad de inscribir a un tercer delegado posteriormente, en función del espacio disponible en la sala de reuniones.

Por otro lado, René Bettiga redactará una carta dirigida a los grupos que ya pagaron la inscripción para Recife, antes de que se aplazara el evento, para proponerles que dejen solidariamente la cantidad aportada entonces a Emaús Internacional.

Con objeto de aligerar el presupuesto, se invitará los delegados (que terminen o inicien un mandato la Asamblea Mundial) a participar como uno de los representantes de su grupo Emaús, que deberá pagar su inscripción. En caso de que el grupo rechace pagarlo, correrá a cargo de Emaús Internacional.

### **Redacción de los documentos para la Asamblea Mundial**

El Comité Ejecutivo debate sobre los documentos que habrá que preparar de cara a la Asamblea Mundial.

Habrá que redactar distintos documentos:

- La memoria del presidente (redactada por el presidente).
- La memoria económica (redactada por el tesorero).
- La memoria de actividades del Consejo de Administración.

Se presentará una propuesta durante la próxima reunión del Comité Ejecutivo para hacer balance del trabajo realizado desde la Asamblea Mundial de 2007, a partir de las mociones votadas durante esta Asamblea Mundial.

Esta memoria sintética hará referencia a:

- A las cuatro memorias de actividades anuales que presenta el Comité Ejecutivo al Consejo de Administración.
- A las distintas evaluaciones y auditorías en curso.
- A la consulta: “Emaús, una alternativa creíble en un mundo difícil”.

	<p>A continuación, en el Comité Ejecutivo de octubre se podrán realizar cambios (en caso de que sea necesario) y aprobar la memoria, antes de someterla a la aprobación del Consejo de Administración, al que consultará por correspondencia. Una vez aprobada se difundirá entre los grupos.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Informe de orientación:</li> </ul> <p>Este informe deberá establecer las pistas de trabajo a seguir a lo largo de los próximos años para ayudar a la toma de decisiones durante la Asamblea Mundial. Lo redactarán los miembros del Comité Ejecutivo y será aprobado por el Consejo de Administración.</p> <p>Jean Rousseau preparará un esquema de este documento, que se irá alimentando progresivamente con:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>o Las distintas evaluaciones y auditorías en curso.</li> <li>o La consulta: “Emaús, una alternativa creíble en un mundo difícil”.</li> </ul>
<p><b>Movilización de los grupos y comunicación</b></p> <p>El Comité Ejecutivo debate sobre las herramientas de comunicación que habrá que enviar a los grupos y sobre la estrategia de movilización que se va a adoptar.</p>	<p>El Comité Ejecutivo decide crear un logotipo para la Asamblea Mundial de Bayona e imprimir sobres con este logotipo, de forma que los grupos puedan distinguir claramente las cartas relacionadas con la preparación de la Asamblea Mundial.</p> <p>Asimismo, solicita que se prepare un cartel-calendario para principios de septiembre y que se envíe junto con el formulario de inscripción.</p> <p>En cuanto a la movilización de los grupos, el Comité Ejecutivo decide que, a partir de noviembre, se empiece a llamar a todos los grupos Emaús que no se hayan inscrito. Esta tarea se repartirá entre los miembros del Comité Ejecutivo, de la SIE y del Consejo de Administración.</p> <p>Se preparará un argumentario dirigido a los delegados y empleados encargados de llamar a los grupos.</p> <p>Por último, el Comité Ejecutivo solicita que se recuerden los objetivos de la Asamblea Mundial en cada encuentro regional,</p>

	<p>nacional o local.</p> <p>En el caso de Francia, Emaús Internacional y Emaús Francia trabajarán conjuntamente para motivar a los grupos de cara a la Asamblea Mundial. Aprovecharán para ello las reuniones locales y nacionales del tercer trimestre de 2011.</p> <p>Asimismo, todos los documentos relacionados con la movilización y la inscripción serán enviados a los delegados nacionales para su información y para que movilicen a su vez a los grupos de sus respectivos países.</p>
<p><b>Calendario</b></p> <p>El Comité Ejecutivo debate sobre los plazos en los que habrá que redactar y aprobar estos documentos, así como los plazos de envío a los grupos.</p>	<p>Se aprueba el siguiente calendario:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Septiembre: <ul style="list-style-type: none"> <li>o Envío del formulario de inscripción a la Asamblea Mundial (acompañado por una nota para los grupos que no estén al día en el pago de las cuotas desde 2003, recordándoles la necesidad de haber cumplido esta obligación para poder votar en la Asamblea Mundial).</li> <li>o Envío del cartel de calendario de movilización.</li> </ul> </li> <li>- Comité Ejecutivo de octubre (aplazado del 18 al 21): <ul style="list-style-type: none"> <li>o Aprobación de la evaluación de un año de solidaridad.</li> <li>o Aprobación de la evaluación externa de los proyectos de solidaridad.</li> <li>o Aprobación de la memoria de actividades de los cuatro años.</li> <li>o Aprobación de la síntesis de la consulta: “Emaús, una alternativa creíble en un mundo difícil”.</li> </ul> </li> <li>- Finales de octubre: <ul style="list-style-type: none"> <li>o Consulta por correspondencia al Consejo de Administración para la aprobación de la memoria de actividades de los cuatro años.</li> </ul> </li> <li>- Principios de noviembre: <ul style="list-style-type: none"> <li>o Envío a los grupos de los documentos aprobados por el Comité Ejecutivo de octubre.</li> <li>o Inicio de las llamadas a los grupos para recordarles los</li> </ul> </li> </ul>

	<p>plazos de inscripción.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Comité Ejecutivo de diciembre: <ul style="list-style-type: none"> <li>o Aprobación de la memoria del presidente.</li> <li>o Aprobación, en su caso, de los resultados de la auditoría.</li> <li>o Aprobación del informe de orientación</li> </ul> </li> <li>- Finales de diciembre: <ul style="list-style-type: none"> <li>o Aprobación del informe de orientación por parte del Consejo de Administración, mediante una consulta por correspondencia.</li> <li>o Envío a los grupos de la memoria del presidente y del informe de orientación</li> <li>o Envío del orden del día definitivo de la Asamblea Mundial.</li> <li>o Último plazo para la inscripción de los grupos.</li> </ul> </li> <li>- Comité Ejecutivo de febrero de 2012: <ul style="list-style-type: none"> <li>o Aprobación y envío a los grupos de la memoria económica del tesorero.</li> <li>o Fecha límite para recibir candidaturas para el puesto de presidente de Emaús Internacional.</li> </ul> </li> </ul>
<p><b>Orden del día y horarios de trabajo</b></p> <p>El Comité Ejecutivo debate sobre cuestiones relacionadas con el orden del día de la Asamblea Mundial.</p> <p>Es necesario combinar las siguientes partes:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Cuestiones estatutarias (incluyendo la celebración de una Asamblea General extraordinaria para la modificación de los estatutos, las elecciones, etc.).</li> <li>- Visitas (a los grupos Emaús más cercanos y de la región).</li> <li>- Balance de los cuatro últimos años.</li> <li>- Definición de orientaciones para los próximos años.</li> <li>- Espacios informales de diálogo.</li> </ul> <p>Se debate sobre la cuestión de la celebración de un foro abierto al exterior.</p>	<p>El Comité Ejecutivo propone los siguientes horarios de trabajo:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- 9:00-10:00 Primera sesión de trabajo</li> <li>- 10:00-10:30 Descanso</li> <li>- 10:30-12:00 Segunda sesión de trabajo</li> <li>- 12:00-15:00 Comida y espacios informales de diálogo</li> <li>- 15:00-17:00 Tercera sesión de trabajo</li> <li>- 17:00-17:30 Descanso</li> <li>- 17:30-19:00 Cuarta sesión de trabajo</li> </ul> <p>Los miembros del Comité Ejecutivo encargados de seguir la cuestión de la Asamblea Mundial prepararán el primer boceto del orden del día.</p> <p>A continuación, el comité de coordinación se encargará de detallar esta propuesta y de preparar el orden del día detallado para la Asamblea Mundial.</p> <p>En cuanto a la organización de un foro abierto al exterior:</p>

	<p>Se descarta la posibilidad de organizar un foro de gran envergadura, durante un día entero y con un elevado número de invitados externos al movimiento.</p> <p>Sin embargo, el comité de coordinación deberá pronunciarse sobre la posibilidad de organizar un evento de menor envergadura durante una tarde y con un número más limitado de invitados.</p>
--	--

El presidente levanta la sesión.

Jean Rousseau,  
presidente

Javier Pradini,  
secretario

### Anexo 1: decisiones presupuestarias y económicas

<b>ÁREA DE TRABAJO</b>	<b>ASUNTO</b>	<b>IMPORTE</b>	<b>PARTIDA PRESUPUESTARIA</b>
		€	
		€	
		€	

### Anexo 3: áreas de trabajo de Emaús Internacional durante el periodo 2009/2011

Ámbitos / Asuntos	Encargados		
	Comité Ejecutivo	Consejo de Administración y voluntarios	SIE
<b>A) Administración y asuntos económicos</b>			
1. Cuestiones organizativas, jurídicas y administrativas	Jean Rousseau	Claude Audi	Hélène Boulot
2. Personal	Jean Rousseau / Javier Pradini		Alain Fontaine
3. Contabilidad y financiación externa	René Bettiga		Guillaume Charron / Alain Fontaine
4. Sede conjunta	Jean Rousseau / René Bettiga		Hélène Boulot / Guillaume Charron
5. Donaciones y legados	Jean Rousseau	Frédérique Weixler	Brigitte Mary / Guillaume Charron
6. Propiedades inmobiliarias	Jean Rousseau		Brigitte Mary
7. Compensaciones a los grupos de los delegados / dietas en general	René Bettiga / Juan Espejo		Guillaume Charron / Jacqueline Hocquet

<b>B) Cuestiones institucionales y estatutarias</b>			
8. Descentralización: misiones, organización y medios de Emaús Internacional y de las regiones (distribución, prioridades y recursos)	Javier Pradini	Julio de la Granja / Chady Rached / Luis Tenderini / Mahamady Sawadogo  Carine Husni	Alain Fontaine / Jacqueline Hocquet
9. Alianzas y colaboraciones internacionales (incluidas las relaciones con la DG Desarrollo de la UE)	Birgitta Göranson	Dženana Šabiæ / Gianni Belletti / Robert Jansson	Alain Fontaine/ Stéphane Melchiorri
10. Principios fundamentales del movimiento y responsabilidades como heredero universal	Jean Rousseau		Alain Fontaine / Brigitte Mary
11. Afiliaciones, miembros a prueba, bajas y auditorías	Jean Rousseau / Juan Espejo	Raihan Ali  Carine Husni / Martine Savarimuthu	Brigitte Mary
12. Estatutos y reglamento interno, estructuración y contratos con regiones y naciones	Jean Rousseau / Juan Espejo	Carine Husni	Brigitte Mary
13. Reconocimiento de utilidad pública	Jean Rousseau	Frédérique Weixler	Brigitte Mary
14. Historia y memoria viva del Abbé Pierre	Jean Rousseau / René Bettiga		Alain Fontaine / Brigitte Mary / Laurent Desmard

15. Nombres, marcas, derechos e imágenes del Abbé Pierre y de Emaús	Jean Rousseau		Alain Fontaine / Brigitte Mary
16. Estatus de las personas implicadas en el movimiento	Jean Rousseau / René Bettiga	Mahamady Sawadogo / Simon Grainge / Martine Savarimuthu	Brigitte Mary
<b>C) Comunicación, dinamización y formación</b>			
17. Relaciones con la región África	Patrick Atohoun / René Bettiga		Jacqueline Hocquet
18. Relaciones con la región América	Juan Espejo / Javier Pradini		Jacqueline Hocquet
19. Relaciones con la región Asia	Kousalya Seethapathy / Birgitta Göranson		Jacqueline Hocquet
20. Relaciones con la región Europa	Birgitta Göranson / Javier Pradini / Patrick Atohoun		Jacqueline Hocquet
21. Comunicación interna y página web	Jean Rousseau		Alain Fontaine / Mélanie Veillaux
22. Aniversarios del movimiento	Jean Rousseau		Alain Fontaine
23. Comunicación y visibilidad externa	Jean Rousseau	Robert Jansson	Alain Fontaine / Mélanie Veillaux

24. Clasificación y valorización de los archivos de Roubaix y otras fuentes documentales sobre el movimiento	Jean Rousseau		Brigitte Mary
25. Formación y coordinación	Kousalya Seethapathy	Simon Grainge	Jacqueline Hocquet
26. Nuevas generaciones	Kousalya Seethapathy		Jacqueline Hocquet
<b>D) Acción política y solidaridad internacional</b>			
27. Convivencia de las diferencias	Birgitta Göranson	Chady Rached / Dzenana Sabic / Luis Tenderini / Jean Busogi  Alexander Savarimuthu / Renzo Fior	Stéphane Melchiorri
28. Derecho y acceso al agua potable	Jean Rousseau / Patrick Atohoun / Javier Pradini	Emmanuel Siambo	Stéphane Melchiorri
29. Fondo Ético Emaús / financiación ética	Jean Rousseau	Chady Rached / Oswald Quintal / Luis Tenderini / Jean Busogi  Renzo Fior	Alain Fontaine/ Guillaume Charron
30. Derechos de los migrantes / libre circulación de las personas	Jean Rousseau / Birgitta Göranson	Margherita Zilliacus / Jean Busogi / Luis Tenderini  Renzo Fior	Stéphane Melchiorri

31. Derecho y acceso a la sanidad	Jean Rousseau / René Bettiga / Patrick Atohoun	Emmanuel Siambo / Raihan Ali Carine Husni	Stéphane Melchiorri
32. Derecho y acceso a la educación	Juan Espejo / Jean Rousseau	Raihan Ali / Alain Capmas / Koudbi Koala	Stéphane Melchiorri
33. Reorganización del programa anual de solidaridad, venta solidaria y seguimiento de proyectos	Jean Rousseau / Juan Espejo		Emmanuelle Larcher
34. Ventas colectivas (incluido el Salón de París)	Jean Rousseau / Juan Espejo / René Bettiga / Kousalya Seethapathy		Emmanuelle Larcher
35. Relaciones entre grupos, información y aprobación previa de las regiones y evaluación de las prácticas de solidaridad	Jean Rousseau / Patrick Atohoun		Emmanuelle Larcher
36. Base de datos internacional de los grupos	Javier Pradini	Raihan Ali/ Alexander Savarimuthu	Jacqueline Hocquet / Hélène Boulot
37. Llamamientos urgentes y programa de reconstrucción tras el Tsunami	Kousalya Seethapathy	Oswald Quintal	Emmanuelle Larcher
38. Programa internacional de envío de contenedores	Patrick Atohoun	Alexander Savarimuthu/ Willy Does	Emmanuelle Larcher
39. Asamblea Mundial de 2011	Javier Pradini / Jean Rousseau / Juan Espejo	Luis Tenderini	Alain Fontaine / Hélène Boulot